

「福島の水はどこよりもおいしい！」

浪木克文さん、川合史伸さん

ユーザー訪問

いつも、当たり前に飲んでいる福島の水道水。「他の地域と比べて、どれくらいおいしかった？」は、考えてみたこともないという方が多いのです？そこで、他の地域から福島市に移住してきた浪木克文さん、川合史伸さんに、福島の水について聞きました。

**浄水器いらず
子どもたちも
水道水が大好き！**

今年の春、東京都から奥さまの実家がある福島市へ引っ越してきました。福島に来てからは浄水器は使用せず、水道水をそのまま飲んでいます。2人の子どももジュースなど甘い飲み物より水が好き。水筒を持って出かけるときは、必ず水

道水を入れています」と浪木さん。奥さまの澄子さんは、実家を出した後、仙台や東京に居住。久しぶりの福島市での生活に、「やっぱり水のおいしさは福島が一番」と実感しているそう。「浄水器の力」で、水と共に過ごす福島ライフを満喫していました。

ショーン住まいとシヨン住まいと違つて、家の中も庭も子どもたちが楽しそうに走り回っています。子どもたちが楽しそうに見ると、引っ越してきて良かったと思います。子どもたちに水遊びを楽しませたいと、大きめのビールプ

ルも購入。庭で家庭菜園も始め、野菜に水をあげるのも楽しいです」とのこと。飲むばかりではなく、水と共に過ごす福島ライフを満喫していました。

環境にある福島市がすぐに温泉に行ける環境に入り、引っ越してきました。かつてカントリーミュージックバンドの一員として活躍していたことから、昨年10月にミュージックバーをオープン。店内ではライブも開催できます。

千葉県に住んでいた時は、ペットボトルの水を買っていたそう。利根川から取水している水を飲んでいますが、おいしいという印象はなかなかなく、それでも体にサラッとしているので、そのまま飲んでいます。食事と一緒にお出しだす麦茶をつくつても、



ランチは、約12種類のスパイスをブレンドした、「オリジナルカレー」が大人気。「カレーにとって水は重要な役割を果たしています。福島の水は、スパイスの味をさらに際立たせてくれます。澄んでいて、水が変わつただけでカレーの味が大きくなじんでいくんですね。食事と一緒にお出しだす麦茶をつくつても、

TOM'S CABIN
福島市本町4-8
エリップスピル1FB
TEL 024(563)5843

水のおいしさがカレーの味にも影響

ランチは、約12種類のスパイスをブレンドした、「オリジナルカレー」が大人気。「カレーにとって水は重要な役割を果たしています。

おいしく感じます」とのこと。福島での新生活に、福島の水が重要な役割を果たしています。

水道ポスターコンクール結果発表

小学校低学年の部



杉妻小学校 2年
稻田悠乃さんの作品

小学校高学年の部



福島大学附属小学校 4年
鳴原拓利さんの作品

中学校の部



信夫中学校 2年
菅野音色さんの作品

WEB作品展にて
全作品掲載中



小学校低学年の部で最優秀賞を受賞したのは、杉妻小学校2年生の稻田悠乃さん。「私が手を洗い、友だちが水を飲んでいる絵で、お姉ちゃんや弟も絵が好きなので、来年は3人でコンクールに挑戦したいです」と教えてくれました。

小学校高学年の部、最優秀賞の福島大学附属小学校4年生・鳴原拓利さんの作品は、「おいしい水うるおう気持ち」というキャラクターが、大きなフレーズが、大きく畑、生き物、花、海のエリアに分けて、水の色合いや構図を工

秀賞に輝いた信夫中学校2年生の菅野音色さんの作品は、優しい色合いが印象的に描かれた水の色を変え、フレームが、大きく手を散らして、水の大切さを表しています。完成してから、仕上がりになりましたことのとおり、水が落ちるところと、川が流れるところも描いて、水が大切だということを表しました。私も家で、水を出し過ぎないようにしたり、シャワー

中学校の部、最優秀賞に輝いた信夫中学校2年生の菅野音色さんの作品は、優しい色合いが印象的に描かれた水の色を変え、フレームが、大きく手を散らして、水の大切さを表しています。完成してから、仕上がりになりましたことのとおり、水が落ちるところと、川が流れるところも描いて、水が大切だということを表しました。私も家で、水を出し過ぎないようにしたり、シャワー

福島市内の小・中学生が水のおいしさや大切さなどを表現した「水道ポスターコンクール2021」が行われました。小学校低学年の部、小学校高学年の部、中学校の部、連続最優秀賞受賞作品。実は、昨年、低学年の部でも最優秀賞を受賞し、2年連続最優秀賞受賞に輝きました。「絶対にまた一番になります」と思つて描いた

こと。

秀賞を受賞し、2年

連続最優秀賞受賞

でした。

秀賞を受賞し、2年

<p